

2年生 宿泊学習に行きました

令和6年9月25日（水曜日）・26日（木曜日）、分教室2年生は三浦YMCAグローバル・エコビレッジへ宿泊学習に行きました。横浜駅に集合し、公共交通機関を乗り継いで行きました。

昼食後は砂浜に行きました。くもり空で風も吹いていて過ごしやすく、海を見たらみんな波打ち際に行ってみたくなり、行ったらちょっと足を濡らしたくなって、いろいろ計画していたスポーツやプログラムをすっかり忘れて、水をかけあって遊んでいるうちに時間が過ぎてしまいました。

晩ごはんは「からあげ定食」でした。食事係がもりつけをしました。みんなもりもり食べました。

夜の集いでは、お笑い芸を披露したり、椅子取りゲームをしたりして楽しく過ごしました。

部屋にもどり、ベッドに入ったら、あっという間に眠ってしまいました。

2日目のプログラムは「砂絵づくり」です。各自でデザインし、たくさんある色のついた砂を選んで作りました。完成した作品は今、分教室の廊下に展示されています。

みんな全力で楽しんだので、帰りの電車の中ではぐっすり眠ってしまった人がたくさんいました。

普段とは違う二日間を満喫した2年生でした。

